

*Spendenauf*ru

Verschenken Sie ein bisschen Freude!

Weihnachten ist die Zeit der Nächstenliebe und Geborgenheit. Familien und Freunde kommen zusammen und beschenken einander Momente der Glückseligkeit.

Doch hierauf müssen viele unserer Bewohner verzichten.

Wir, das Hause Hebron, sind eine gemeinnützige Organisation, die sich um Wohnungsnotfälle in Berlin kümmert. So geben wir Menschen mit Behinderungen, Pflegebedarf sowie Wohnungslosen eine neue Bleibe. Zurzeit beherbergen wir 128 Menschen.

Um ihnen in dieser kalten und düsteren Zeit aber auch ein wenig Wärme und Licht zu spenden, würden wir auch ihnen gerne eine kleine Aufmerksamkeit zukommen lassen.

Doch das funktioniert nur mit Ihrer Hilfe!

Daher würden wir uns sehr über kleinere Sachspenden, wie beispielsweise Proben oder leicht mangelhafte Ware, freuen, die wir als kleine Weihnachtspräsente an unsere Bewohner verschenken können.

Wir danken Ihnen für Ihre Hilfe!

Für weitere Nachfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung

Homepage: <http://haus-hebron.de/>

E-Mail: sozialdienst1@haus-hebron.de

Telefon: [030] 2000.380.0